

Inicio > Colombia

COLOMBIA

Ecopetrol lidera reforestación de humedales en Colombia

29 octubre, 2024



Ecopetrol, ha puesto en marcha una **ambiciosa iniciativa** destinada a la **reforestación** y **conservación** de los humedales en el país.



Este proyecto, conocido como **CO2 Humedales**, fue destacado durante su participación en la **COP16**, que tuvo lugar en Cali, Valle del Cauca. En colaboración con la Fundación Natura, **Ecopetrol** busca abordar la preservación de ecosistemas vitales en seis departamentos de Colombia, reconociendo la importancia de los humedales en la mitigación del cambio climático y la protección de la biodiversidad.

La magnitud del proyecto **CO2 Humedales** de **Ecopetrol** es impresionante y se evidencia en sus significativos logros hasta la fecha:

- Más de **600,000** árboles han sido sembrados, contribuyendo a la restauración de la biodiversidad.
- Se han restaurado más de **300** hectáreas de humedales, esenciales para la regulación del ciclo del agua y el control de inundaciones.
- La protección de más de **500** especies de flora y fauna resalta el compromiso con la conservación de la biodiversidad en la región.
- Se han establecido **200** acuerdos de conservación que involucran a comunidades locales, promoviendo un enfoque participativo en la gestión ambiental.

El núcleo de esta iniciativa se encuentra en la **Ciénaga de Zapatosa**, reconocida como el humedal más extenso de Colombia, con una impresionante superficie de **750,000 hectáreas**.

Este ecosistema no solo es fundamental para la fauna y flora locales, sino que también juega un papel crítico en el contexto global de los humedales, que cubren más de **12.1 millones de kilómetros cuadrados** en todo el planeta.

La preservación de humedales como la **Ciénaga de Zapatosa** es crucial no solo para el mantenimiento de la biodiversidad, sino también para la mitigación del cambio climático, ya que estos ecosistemas actúan como importantes sumideros de carbono.

La iniciativa de **Ecopetrol**, en colaboración con la Fundación Natura, busca no solo restaurar el **equilibrio ecológico**, sino también empoderar a las comunidades para que se conviertan en guardianes de su entorno natural.



Artículos relacionados Más del autor



Cundinamarca
Cundinamarca: descubren quema ilegal de carbón



Colombia
¿Qué es la COP 16 y por qué en Colombia?



Bogotá
Variaciones en el nivel de los embalses de Cundinamarca



Bogotá
Limpieza en Ajoever para recuperar espacios naturales



Colombia
Tribunal de Cundinamarca ratifica a Ejach para la Procuraduría



Cundinamarca
Madrid comprometido con el Río Subachoque



Noticias, deportes, entretenimiento del occidente de Cundinamarca.

Contáctanos: occidentetv@hotmail.com



Incluso más noticias



Reducción del 50% en casos de trata de personas en Cundinamarca
29 octubre, 2024



Últimos cupos para diplomado de Fortalecimiento Institucional en Cundinamarca
29 octubre, 2024



Recuperan cuerpo involucrado en fatal accidente
29 octubre, 2024

CATEGORÍA POPULAR

Cundinamarca	8499
Funza	2270
Mosquera	2017
Facatativá	1190
Bogotá	1105
Madrid	1065
Seguridad	935